
Hajo Schmitz-Kretschmer 
 
Fraktionsvorsitzender Bündnis 90 / Die Grünen 
im Rat der Stadt Rheinbach      
         Rheinbach, den 01.07.2013 
 
 
Herrn Bürgermeister Stefan Raetz 

 
Rathaus der Stadt Rheinbach 
Schweigelstrasse 23 
53359 Rheinbach 
 
Anfrage der Fraktion B’90 /  Die Grünen 
 
 
Sehr geehrter Herr Raetz,, 
 
Ich bitte Sie, die folgende Anfrage der Fraktion B’90/Die Grünen auf die Tagesordnung der 
nächsten Fragestunde des Rates der Stadt Rheinbach zu setzen. 
 
Der Umweltausschuss der Stadt Rheinbach hat am 5. Juli 2011 auf Antrag von B‘90/Grüne 
ein Programm zur Bekämpfung von Neophyten (eingeschleppte Pflanzenarten wie japanischer 
Staudenknöterich) im Stadtgebiet beschlossen. U.a. wurde die Verwaltung beauftragt, auf der 
Webseite der Stadt Reinbach zur Meldung von Standorten solcher Neophyten aufzurufen. 
Dazu unsere Fragen: 
 
1) Ist ein solcher Aufruf auf der Webseite erfolgt? 
 
2) Wenn ja, wann, und welche Reaktionen hat es gegeben? 
 
3) Wenn nein, warum nicht? 
 
4) Welche Maßnahmen unternimmt die Stadt zur Zeit zur Bekämpfung von Neophyten? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Hajo Schmitz-Kretschmer   
 
Fraktionsvorsitzender 
Bündnis 90 / Die Grünen im  
Rat der Stadt Rheinbach 
  
 
 
 


